



Empleo, seguridad e inversión, caracterizaron el Tercer Informe de RMV

Al rendir su Tercer Informe de Gobierno, el Gobernador Rubén Moreira Valdez destacó que a la mitad del camino, Coahuila es una entidad fuerte, con energía, lo que permitió consolidar avances trascendentales en empleo, seguridad e inversión pública, así como en infraestructura urbana, carretera, salud y educación.

Sin embargo, estableció que “es hora de intensificar el trabajo y redoblar el paso”, para consolidar más y mejores acciones que fortalezcan la calidad y el nivel de vida de las y los coahuilenses.

A la Sesión Solemne de la Quincuagésima Novena Legislatura, en la que dio cuenta de los resultados de los primeros tres años de su administración, asistió con la representación del Presidente Enrique Peña Nieto, la Secretaria de Salud, Mercedes Juan López.

Ante los titulares de los Poderes Legislativo y Judicial, Eliseo Mendoza Berrueto y Gregorio Pérez Mata; respectivamente, los Comandantes de la XI Región y de la VI Zona Militares, Cuauhtémoc Antúnez y César de la Sancha Villa; servidores públicos estatales, Alcaldes, representantes de la sociedad civil y de los sectores productivos y de trabajadores de la entidad, dio lectura a su III Informe de Gobierno.

Al término de su mensaje, escuchó los posicionamientos de las y los legisladores de las diferentes fracciones parlamentarias, e intercambió impresiones con las y los legisladores.

Resaltó el manejo responsable de las finanzas públicas, donde dijo que se escalaron 24 posiciones en el Índice de Información Presupuestal Estatal de acuerdo al IMCO, por lo que ahora Coahuila ocupa el sexto lugar, además de que mejoraron las calificaciones crediticias para el Estado, de acuerdo a HR Ratings, Standard & Poors y Fitch Ratings.

Dijo, además que en los primeros tres años de su gestión, se presentaron 148 Iniciativas o Reformas ante el Congreso del Estado, y ahora Coahuila cuenta con una nueva Ley de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales, que es la más avanzada de Latinoamérica.

Para garantizar y proteger los derechos de las personas desaparecidas, se creó la Ley para Declaración de Ausencia por Desaparición de Personas, y cuenta con la Ley para la Implementación de los Sistemas de Pensiones de los Municipios.

Por otra parte, dijo que se firmó el Decreto que reconoce el Matrimonio Igualitario que ubica a Coahuila como el Primer Estado en asumir tal determinación, después del Distrito Federal.

Somos el primer Estado en contar con un Sistema para la Garantía de los Derechos Humanos de Niños y Niñas, y se creó la Procuraduría para Niños, Niñas y la Familia.

En cuanto al área de Seguridad Pública, dijo que este año se destinaron 662 millones de pesos en inversiones a este rubro; actualmente, bajaron los índices de criminalidad en delitos de alto impacto, por ejemplo, de enero a octubre de 2014, respecto al mismo período de 2012, bajaron 71 por ciento los homicidios relacionados con la delincuencia organizada, que de octubre del 2013 al 15 de septiembre de 2014, respecto al mismo período del año anterior el robo de autos bajó 30 por ciento y el robo a personas el doce por ciento.